

parition et d'y remédier. Elle débute en général d'une manière restreinte, sur quelques places de la peau d'un ou plusieurs animaux. Son premier symptôme apparent est la démangeaison. Le berger ne saurait donc être trop attentif aux individus du troupeau qui se tirent la laine. Les causes les plus ordinaires de la gale, sont l'insuffisance de l'alimentation et la malpropreté, qui affaiblissent la constitution des animaux. A mesure que la maladie fait des progrès, le mouton se frotte et se gratte, se mange et se tire la laine avec la bouche.

Le berger devra faire attention aux endroits où le mouton s'est frotté et a arraché la laine. S'il y a gale, la peau sera d'abord blanche, plus épaisse qu'ailleurs, mouillée et couverte de taches jaunes. Plus tard, ces parties sont couvertes de gale et la laine tombe ou tient peu. Si une mèche de cette laine est mise sur une feuille de papier, on verra avec une loupe les mites se traîner. Si la maladie est négligée, les endroits galeux s'agrandissent et augmentent, la laine est toute